

Fecha: 21-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: "Marca un antes y un después para la red de atención primaria"

Pág.: 10
 Cm2: 755,1

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Primer encuentro



Las pacientes oncológicas del Hospital Clínico Magallanes y la Organización Los Ríos de Magallanes Salud Mental, participaron de una instancia de acompañamiento y autocuidado a través del Arte Terapia.

Recambio de veletas



La Municipalidad de Natales se encuentra trabajando en el recambio de 720 veletas en varios puntos de la ciudad, mejorando la estética de la comuna y la señalización para vecinos y turistas.

Director Cesfam 18 de Septiembre, Martín Arguedas y nuevo edificio:

"Marca un antes y un después para la red de atención primaria"

● El establecimiento será el más grande de la ciudad y permitirá entregar prestación a más de 18 mil usuarios.



El establecimiento de atención primaria contará con tres niveles de atención.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

alcance una cobertura de prestación para los 18 mil usuarios que, en su mayoría, son adultos mayores.

Pese a que en un inicio su construcción tuvo algunas dificultades, lo cierto es que su inauguración sería para este trimestre.

María Fernández Díaz

sería la persona a cargo de liderar el polo sanitario del sector sur de la ciudad.

Con una inversión pública que supera los 16 mil millones de pesos, el Cesfam 18 de Septiembre de Punta Arenas será una de las obras más emblemáticas de la ciudad de los últimos 10 años.

El centro de salud contará con boxes de consulta, reanimación, Rayos X, atención dental, rehabilitación y farmacia.

Se espera que el nuevo dispositivo de atención primaria sea

Aunque lleva menos de un año a la cabeza del establecimiento, reconoce su importante aporte para la población. "La culminación de las obras del nuevo Cesfam 18 de Septiembre marca un antes y un después para la red de atención primaria de la comuna. Tras años de espera, la comunidad del sector sur de Punta Arenas se prepara para recibir un recinto de primer nivel que triplica su superficie original", indicó el director.

El edificio que incluye 3 niveles de atención permitirá incrementar significativamente la dotación de funcionarios, proyectándose hasta 170 trabajadores para fortalecer la atención, un aumento sustancial comparado con la capacidad histórica del recinto.

Tras años de espera, la comunidad del sector sur de Punta Arenas se prepara para recibir un recinto de primer nivel".

SOLVIDRIOS PARABRISAS

- Venta e instalación de parabrisas
- Cotiza tu parabrisa
- Consulta por tu modelo
- Garantías de instalación

DESPACHOS: NATALES, PORVENIR Y COYHAIQUE

